

Exigen industriales respaldo suficiente de la banca de desarrollo (El Financiero 04/11/08)

Exigen industriales respaldo suficiente de la banca de desarrollo (El Financiero 04/11/08) Martes, 4 de noviembre de 2008 Ante el presidente Felipe Calderón, el sector fabril insistió en la necesidad de articular una estrategia de largo plazo para el aparato productivo y apoyar directamente a las pequeñas empresas sin transferir los recursos a través de terceros, como ocurre en el sistema de garantías. Miguel Marón Manzur, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), destacó la importancia que tiene para la IP contar con una banca de desarrollo sólida, funcional, que apoye la inversión productiva, las regiones y sectores estratégicos semejantes a los que existen en las naciones ricas. Aceptó que el país cuenta con fortaleza macroeconómica, como resultado del buen manejo de los principales indicadores macro. Señaló, no obstante, que a nivel micro falta mucho por avanzar, por ejemplo en el fortalecimiento de las pequeñas empresas. Además del financiamiento es necesario fortalecer las acciones de simplificación administrativa, así como combatir el contrabando, la competencia desleal y la inseguridad, entre otros aspectos. La estrategia empresarial debe ser encauzada para recuperar el crecimiento de la inversión, la producción y el empleo. Es el momento de impulsar la modernización empresarial con instrumentos fiscales, financieros y tecnológicos, similares a los que aplican los socios comerciales de nuestro país. También hay que profundizar en la simplificación administrativa, donde los avances logrados son satisfactorios, pero aún queda mucho por hacer. Mercado interno Otro aspecto en el que se debe trabajar es la expansión del mercado interno, porque de él dependen la mayoría de las empresas de menor tamaño. Al hablar ante el primer mandatario en el marco de la Semana Nacional Pyme 2008, Marón Manzur puso énfasis en que el gobierno debe utilizar esquemas preferenciales a través de la banca de desarrollo para apoyar la inversión productiva de los negocios pequeños, cuando las instituciones de crédito privado no los cubran. Hoy, la pertinencia de un proyecto económico, sustentado en el fortalecimiento empresarial, se plantea como una premisa y objetivo necesario para alcanzar el desarrollo de largo plazo. En ese sentido, Marón Manzur planteó que autoridades y sector privado en conjunto deben construir políticas de fomento y estrategias competitivas para la promoción empresarial.